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区 議 会 レ ポ ー ト
所属委員会：

小林ひとし
ここがおかしい!!葛飾区政! / 次の葛飾区へ。/ 議員・地域活動

文教委員会・都市基盤整備特別委員会

しがらみなし!!
情報公開の徹底!!

葛飾区議会議員

　平成29年7月に葛飾区新庁舎整備基本計画が
取りまとめられました。通常この手の基本計画に
はどのような庁舎にするかということと同時に事
業費が示されています。他の自治体の庁舎建て替
えの基本計画を見ても必ずと言っていいほど事業
費が示されています。しかしながら、葛飾区の庁舎
整備基本計画には費用に関する記載が一切ありま
せん。
　資金計画も平成34年までに、基金を200億円

基本計画で事業費を示さないのは
葛飾区だけ!

庁舎整備基本計画は凍結を!

機能していない
入札制度の改革を!!落札率99.9％!!JV入札制度

6億円超の工事でも

積み立て、残りは区債を発行するとのこと。一体いく
らになるかも判らず、残りは借金ですと言われても
たとえどんなに素晴らしい新庁舎であっても到底賛
成できません。
　昨今税金の使われ方が注目される中、区民にとっ

　葛飾区では区内の中小建設業者の受注機会を確
保するために、予定価格が1億5千万円以上の大型
工事において、JV（共同企業体）を2社で組んで、必
ずどちらかが区内業者でなければならない入札制
度があります。今回も奥戸の総合スポーツセン
ターの改修工事（陸上競技場のトラック改修と人

工芝の張替）において、6億円超の予定価格であるに
もかかわらず、落札率が99.96%、しかも1社しか入
札に参加してません。この入札制度による落札率は
99%と非常に高い上、ここ2、3年はほとんど競争が
なく、入札制度が機能していないのが現状です。なぜ
こうした競争のない制度を維持しているのでしょう

奥戸総合スポーツセンター 改修工事
東新小岩二丁目第二公園 新設工事

堀切菖蒲園
水元中央公園 屋外運動施設整備工事
水元中央公園 防災活動拠点整備工事
地域産業振興会館 機械設備改修工事

6億1,473万円
3億8,229万円

4億6,157万円
9億3,966万円
4億7,263万円
2億1,110万円

平成29年 予定価格

99.96%
99.86%

99.62%
99.99%
99.64%
98.83%

落札率

1社
1社

1社
1社
2社
3社

入札参加社数

6億1,452万円
3億8,178万円

4億5,982万円
9億3,960万円
4億7,096万円
2億   865万円

落札価格

平成28年

ここがおかしい!!葛飾区政!

いくらかかるか
判らない??

か？考えられるのは行政・議会
と区内業社との癒着構造です。　 　
こうした入札制度をやめるべきであり、今後も入
札制度の改革に向け取り組んでまいります。

区役所新庁舎

昭和48年1月 葛飾日赤産院で生まれる。
水元保育園、花の木小学校、水元中学校、
江戸川学園取手高校、
早稲田大学社会科学部卒。
衆議院議員公設第一秘書。
平成17年11月葛飾区議会議員初当選。
平成21、25年葛飾区議選トップ当選。

●プロフィール●

1kobahito

随時情報発信中！

http://kobahito.typepad.jp/

て巨大な買い物である庁舎の建設費用（正式には
再開発なので保留床の購入金額）が示されていな
いということ自体あり得ないことです。葛飾区は
平成34年竣工をめざしていますが、こうした計画
自体認めるわけにいきません。

ツケを
払うのは
区民です

これじゃ
出来レース



小林ひとし 区議会レポート

3年間で区長は81万円、議員も39万円年収アップ！
報酬・定数削減など身を切る改革を!

毎年引き上げ!

　葛飾区では毎年、区長給与や区議会議員の報酬
を引き上げています。給与等は条例で定められて
いるため、毎年区長が議会に提案し、議会の多数派
（自民・公明・民進など）が賛成して決めておりま

会計の専門家を充てるべし!

小林ひとしの区政改革・まちづくり

天下りで公正な監査??

小
林
ひ
と
し
の
議
員
・
地
域
活
動

　現在、葛飾区の監査委員は区役所職員OBと元区
議会議員で、会計の専門家が一人もおりません。要
は区長の身内的存在の人を監査委員に据えること
によってボロが出ないようにしていることと、天
下りと同様に再就職の色彩が非常に濃いのです。
これでまともな監査ができるのでしょうか。予算
の適正な執行、税の無駄遣い撲滅するためにも次
の３点の実現し、監査機能の充実を図ります。

●人件費総額削減　●天下り禁止
●厳格な人事評価の制度化公務員制度改革

教育・機会平等の実現

高齢者施策の充実

待機児童の解消

情報公開の徹底

金町駅周辺まちづくり

葛飾区政に関してご要望・お気づきの点がございましたら、
手紙、ＦＡＸ、メールでご意見をお寄せください。

葛飾区議会議員 FAX 03-3608-2502
E-mail  1@kobahito.com

連絡先 〒125-0035　葛飾区南水元4-19-22小林ひとし 小林ひとし議員は朝・夕の街頭活動
の他、ブログやＳＮＳ等を活用しな
がらまちづくりに関することや区政
に関する情報発信をしています。

区長給与・議員報酬

監査委員制度

す。特別職である区長や議員の給与・報酬を率先して
あげることには理解できません。区長給与・議員報酬
の削減や区長退職金の廃止や議員定数削減などこれ
からも身を切る改革に努めてまいります。

皆さんのご意見・ご要望を区政へ

①監査委員に公認会計士、税理
士、弁護士等の専門家を充てる

②議会選出の監査委員を廃止し
て会計の専門家を充てる

③外部監査制度を導入する(都道
府県、政令市では義務化)

小林ひとしの改革提言

次の葛飾区へ。
●中学生の学習支援事業の拡充
●学校給食無償化

●高齢者福祉の拡充　●生きがいづくり
●高齢者の雇用確保

●共働き・単身世帯への支援拡充
●1～2歳児の定員拡充

●ホームページで情報公開
●まちづくりの進捗状況を積極的に公開

●地域の声を十分に取り入れたまちづくり
●南北自由通路混雑解消に向けた取り組み

1
2
3
4
5
6

しがらみなし!!
だからできる!!

Next Stage Katsushika!

これで
ホントに
チェックが
できるの？

お手盛り
給与アップを
ストップ!

２９年４月、区が南部拠点病
院として新小岩に誘致した
イムス東京葛飾総合病院へ。

29年10月、今年も地元の
祭礼に参加！

29年1月、2回目の開催と
なる「キャプテン翼CUP
葛飾」の開会式に出席。

29年9月、新小岩駅南北自
由通路を視察。30年夏頃暫
使用開始、31年完成予定。

29年3月、葛飾区の旧柴
又職員寮を民間に貸与し
た宿泊施設を見学。

29年5月、文教委員会で
鹿児島県姶良市を視察。

金町駅北口まちづくり動く!
金町駅北口西側の
区営駐輪場がなくなる？
早急に駐輪場の確保を!
　金町駅北口の理科大通り・駅前広場の整備で区
の考え方が３案示されています。しかしどの案で
も北口西側駐輪場（約1800台）は廃止見込みで
す。また、東金町一丁目駐輪場（約500台）は再
開発地域内のため廃止が見込まれています。金
町駅はかつて放置自転車で溢れた時期があり、
駐輪場を失うことで再び溢れる恐れもありま
す。再開発の施設内や駅前ロータリーの地下な
ど様々な方策を立てながら、まちづくりと一緒
に駐輪場を確保するよう強く要請しています。

連絡先 / 2017年11月中旬まで 〒125-0041 葛飾区東金町1－18－10 東金町ビル１階

金町駅北口の現状


